

Kunst im Matchbox

Das Matchbox in Schaan bemüht sich seit einiger Zeit um die Vermittlung von Kunst und Kultur. Dazu gehört das Billardspiel ebenso wie die Kunst, die an den Wänden hängt.

Die kleine Ausstellung entstand in Zusammenarbeit mit der Tangente. Gezeigt werden Bilder von Arno Oehri aus Ruggell, der in der Tangente schon öfter durch seine ausdrucksstarken Bilder, Skulpturen und Aktionen aufgefallen ist. Im Matchbox ist eine Auswahl neuer Bilder zu sehen.

Walter Roth, ehemaliger Steward und seit 1981 Wirt der alten Traube, will nicht nur für Verpflegung sorgen, sondern auch Denkanstösse und Anregungen für sein vorwiegend junges Publikum bereit halten. Deshalb sollen in Zukunft kleine Wechselausstellungen gemacht werden, die seine Gäste mit einer Tätigkeit konfrontieren, die oft als blosses Hobby angesehen wird. Indem Bilder von jungen, ernsthaft an der Kunst arbeitenden liechtensteiner Malern gezeigt werden, soll allmählich das Bewusstsein wach werden, dass Kunst mehr ist als die bildliche Darstellung eines röhrenden Hirsches oder einer netten Landschaft.

Liechtensteiner Volksblatt

Freitag/Samstag, 8./9. April 1983